MÁYNEZ PROPONE CONSULTA POPULAR EN NL

El propósito es decidir el destino de la refinería de Cadereyta

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

nacion@contrareplica.mx

Jorge Álvarez Máynez, precandidato a la presidencia de la República por Movimiento Ciudadano (MC), propuso una consulta popular en Nuevo León para que los residentes del estado decidan el destino de la refinería de Cadereyta. Esta iniciativa busca abordar la creciente preocupación por la calidad del aire y el medio ambiente en la región.

"Queremos que la gente decida sobre el futuro de Nuevo León, sobre la calidad del aire que respiran sus hijas y sus hijos, y sobre un tema tan importante como el medio ambiente, el que más nos debería de preocupar", expresó Álvarez Máynez, subrayando la importancia de la participación directa de la comunidad en decisiones cruciales para su bienestar.

Álvarez Máynez argumenta que la refinería de Cadereyta está contribuyendo significativamente a la contaminación del aire en la Zona Metropolitana de Monterrey, y estima que su cierre podría prevenir hasta 500 muertes anuales por enfermedades respiratorias. Esta postura coincide con la del gobernador de Nuevo León, Samuel García, quien ha abogado por el cierre de la refinería.

El gobernador García tuvo una postura, incluso amenazando con medidas drásticas, como la clausura de la refinería, si no se controlan sus emisiones tóxicas. Sin embargo, las autoridades de Petróleos Mexicanos (Pemex) defienden la operación de la refinería, argumentando que las emisiones son controladas y que la mayoría del humo liberado es vapor de agua.

El 28 de enero, Samuel García solicitó formalmente al presidente López Obrador y a Pemex la reubicación de la refinería fuera del estado, en respuesta a las demandas de los ciudadanos preocupados por la salud y el medio ambiente.

Además, presentó una iniciativa de reforma a la Ley Ambiental del Estado ante el Congreso local, buscando fortalecer la capacidad del gobierno estatal para regular las fuentes de contaminación. •